

Für die Gruppe Schützenverein Adenstedt begrüßte Marion Rathkamp recht herzlich die Anwesenden und verlas die Tageslosung

- Ich will mich freuen über mein Volk. Man soll in ihm nicht mehr hören die Stimme des Weinens noch die Stimme des Klagens. Jesaja 65,19

Alle sangen "Süßer die Glocken nie klingen".

Marion Rathkamp las dann die Geschichte "[Als der kleine Engel weinte](#)", von dem kleinen Engel zur Weihnachtszeit der das Krippenspiel zu traurig nahm.



Nach dem gemeinsamen Singen von "einsam rieselt der Schnee" lud der Schützenverein sodann zu Glühwein und Keksen ein.

Alsdann folgte noch die Geschichte Santa und dem Rentier Malte und Snowie.

M. Rathkamp und der Schützenverein wünsche allen ein frohes Fest und es endete mit einem [Weihnachtsgruß](#)

{gallery}2013/adventskalender/04-schuetzen/1{/gallery}